

KENYA, SAFARI SIMBA

ITINERARIO

Día 1: NAIROBI (H)

Llegada al aeropuerto internacional Jomo Kenyatta y traslado al hotel. Resto del día libre. Nairobi es la capital y la ciudad más grande del país. Además de su centro urbano, cuenta con el Parque Nacional de Nairobi y sirve como punto de partida para realizar recorridos de safari por diferentes parques del país. Alojamiento.

Día 2: NAIROBI-AMBOSELI (PC)

Desayuno. Salida temprano al Parque Nacional de Amboseli vía Namanga/Emali. Almuerzo en el Lodge. Por la tarde, safari fotográfico en la zona. Amboseli es un ecosistema frágil que alberga una gran variedad de animales con más de 50 especies de mamíferos. Sin duda, los reyes en esta zona son los elefantes, fáciles de observar y fotografiar debido a la llanura del terreno; suelen sumergirse en los pantanos acompañando a los numerosos hipopótamos que se esconden bajo los papiros. Cena y alojamiento.

Día 3: AMBOSELI- LAGO NAKURU (PC)

Desayuno y salida temprano hacia el Lago Nakuru, conocido por sus incontables grupos de flamencos principalmente en primavera. Es uno de los lagos sódicos del Valle del Rift y un auténtico santuario de aves. Sus orillas han sido habitadas hasta por un millón de flamencos que migran aquí para alimentarse de las algas de su fondo de aguas templadas. Llegada al Lodge y para el almuerzo. Por la tarde realizaremos un safari fotográfico, donde podrá ver un gran número de especies de mamíferos que habitan en el parque como los amenazados rinocerontes blancos y negros, leones, leopardos, cebras, etc. Cena y Alojamiento.

Día 4: LAGO NAKURU- MASAI MARA (PC)

Desayuno. Salida hacia la Reserva Nacional de Masai Mara, vía Narok. Llegada y Almuerzo en el Lodge. Por la tarde, safari por la zona. Masai Mara es el parque más importante de África con 1.710 Km2 de sabana abierta, bosques y vegetación ribereña, donde habitan leones, elefantes, búfalos, leopardos, algunos rinocerontes, jirafas, guepardos, gacelas y cebras; también es el hogar de diferentes tribus Masai que pueden ser vistos en los bordes del parque, cruzando las llanuras o pastoreando cabras. Cena y alojamiento.

Día 5: MASAI MARA (PC)

Desayuno. Salida para disfrutar de un safari con los primeros rayos de sol. Masai Mara es el hogar de los míticos cinco grandes: el león, el elefante y el búfalo, más el esquivo y solitario leopardo y el diezmado rinoceronte. Pero también es tierra de una de las tribus más poderosas de África, los orgullosos y admirados masáis . Almuerzo en el Lodge. Por la tarde, safari hasta el atardecer. Mara es el escenario anual de la "gran migración". En ningún lugar del mundo hay un movimiento de animales tan grande como la migración de los ñus; más de dos millones de animales migran desde el Parque Nacional Serengeti a los pastos más verdes de Masai Mara entre julio y octubre. Cena y Alojamiento en el lodge.



Día 6: MASAI MARA- NAIROBI (MP)

Desayuno. Salida por carretera a Nairobi donde disfrutaremos de un abundante almuerzo en el restaurante Carnivore con una gran variedad de carnes. A la hora prevista traslado al aeropuerto para salir en su vuelo a su siguiente lugar de destino. Fin de nuestros servicios. (El vuelo de regreso desde Nairobi deberá ser a partir de las 18.30 horas. Para vuelos anteriores a esa hora, será necesario reservar una noche extra en Nairobi).